
An den  

Bürgermeister der Stadt Burgdorf    

Armin Pollehn 

Vor dem Hannoverschen Tor 1  

31303 Burgdorf        CDU im Ortsrat Otze  

Erster Vorsitzender 

Andreas Meyer  

            

            

  

  

  

  
Burgdorf, 19.01.2022 

  

Gemeinsamer Antrag der CDU- Fraktion und UWO gem. Geschäftsordnung zur Behandlung in der 

Ortsratssitzung in Otze, Termin 03.02.2022, Sachstand Prioritätenliste mit dem Projekt „Trilogie Otze“ 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pollehn,  

 

am 17.01. wurde dem Arbeitskreis „Trilogie Otze“ der aktuelle Stand vorgestellt. Unter 

anderem kam die klare Aussage, dass das Projekt nicht vor dem Schuljahr 2025/26 zu 

realisieren ist, perspektivisch weitaus später.  

 

Dies hat zur Folge, dass die angemieteten Schulcontainer weitere zwei Jahre (und länger) 

gemietet werden müssen. Die Baukosten können nicht eingehalten werden und es kommt 

zu erheblichen Platzproblemen in der Grundschule Otze. 

 

Dies nehmen wir zum Anlass nachzufragen, wie der Stand der Prioritätenliste ist. 

Bitte beantworten Sie uns folgende Fragen. 

 

- Können die Projekte, welche auf dieser Liste einen hohen Rang haben, wie geplant durchgeführt 
werden? 
 

- Ist die Stadtverwaltung, insbesondere das Bauamt, in der Lage die Projekte umzusetzen? 
 

- Können die Projekte mit den Mitteln, die dafür im Haushalt eingestellt worden sind, realisiert 
werden?  

o Konkret hierbei der Neubau der IGS mit der Kostensperre. 
 

- Aktuell gibt es massive Engpässe bei den Handwerksbetrieben, was dazu führt, dass Projekte 
weiter verzögert werden. Gibt es weitere Projekte, wie das Familienzentrum in der Südstadt, 
welches im Bauablauf erheblich gestört ist bzw. gestört werden kann. 

 

Auf Grundlage der Antworten möchten wir bitten diesen Antrag ebenfalls im Ausschuss 

Umwelt, Stadtentwicklung und Bau weiter zu behandeln. In diesem Ausschuss sollte die 

Prioritätenliste überarbeitet werden.  



Wir erhoffen uns eine klare Aussage bzgl. der „Trilogie Otze“ sowie einen Arbeitsauftrag an 

die Stadtverwaltung. 

 

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 

 

Bei Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.  

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

         
 

 

 
              Otto Raguse 

                Unabhängige Wählergemeinschaft 


